

4月 ひよこぐみだより No.1

ドキドキ、ワクワクしながら迎えた4月。いよいよ新年度がスタートしました。子どもたちも少しずつお部屋にも慣れ、泣いて登園する日も少なくなったり、保育教諭との関わりを楽しむ様子も見られたりと、子どもたちの笑顔が見られるようになってきています。

今年度のひよこ組は、0、1歳児の混合クラスとなっています。子どもたちの興味のあることを一緒に楽しみながら、それぞれの発達段階や、個々の様子に合わせて遊びや制作などの活動を工夫して取り入れていきたいと考えています。また、子どもたちの思いを受け止め、安心できる環境の中で過ごせるようにお家の方と一緒に温かく見守っていききたいと思います。1年間どうぞよろしくお願ひいたします。

ひよこ組のお友だち



～お散歩～



ほかほか
いいお天気♪



先生の背中で
リラックス～



散歩車に乗って
お出かけしたよ



桜の木の下で
はい、ちーず!



お靴を履いて
歩いています♪



天気の良い日はみんなでお散歩を楽しんでいます。
1歳児の歩ける子は保育者と手を繋いでいます。野花に触れたり、気になるところを、探索したりして、楽しんでます。まだ歩けない子や、0歳児は散歩車で景色を楽しんだり、レジャーシートを敷いて、ポカポカと日向ぼっこをしたり、ハイハイで探索活動を楽しんでいます。

トンネルから
ばあ!



上手に
登れるかな?



ボールプール
楽しいね♪



スロープから
しゅー!



～お部屋で運動遊び～

発達段階に合わせて身体全体を使った運動遊びを設定し、興味を持って遊べるように工夫しています。
1歳児は、保育士とのスキンシップを通して信頼関係を育み、登ったり、降りたりと身体を動かして運動することに興味をもつなど、自由に運動することを楽しめるようにしています。0歳児は保育士とのスキンシップを通して信頼関係を育み、興味をもって運動することで、身体全体を動かしながら五感を育てていけるようにしています。

お知らせ

★9月1日の「防災の日」にあわせて災害時における引き渡し訓練を行います。年度初めにひよこ組保育参加の予定を9月とお知らせしましたが、変更させていただきます。ご了承ください。なお、保育参加・組別懇談会は各年齢別に行うこととなります。0歳児は10月、1歳児は11月に行う予定です。詳細はまた後日お知らせいたします。